



M.G.M. motori elettrici S.p.A.

Wiring diagram BAD/BMD/SMD double speed motor: Dahlander Schéma de connexion BAD/BMD/SMD moteur deux vitesses : Dahlander



ENG: Before connecting the motor to the power supply it is necessary to connect the earth wire in accordance with the standards and regulations in force by trained personnel to prevent serious electrical shocks.



FR : Avant de brancher le moteur au secteur d'alimentation, il est nécessaire de mettre le moteur à la terre en respectant les normes en vigueur. Celui-ci doit être installé par un personnel qualifié afin de prévenir tout incident électrique.

ENG: The motor can be connected at high speed or low speed.

High speed: Jumpers between W2, U2 and V2 and supply nameplate voltage to U1, V1 and W1.

Low speed: Remove jumpers and supply nameplate voltage to W2, U2 and V2.

Interchange any two line leads to reverse rotation of the motor.

Brake (BAD/BMD only): 3 phases brake, see brake connection of the wiring diagram #1 ; DC brake rectified, see brake connection of the wiring diagram #3 ; 24VDC brake, see brake connection of the wiring diagram #5.

FR: Le moteur peut être connecté à haute vitesse ou à basse vitesse.

Haute vitesse : Connecté les cavaliers entre W2, U2 et V2 et alimenté U1, V1 et W1 à la tension indiquée sur la plaque signalétique.

Basse vitesse : Retirer les cavaliers et alimenter W2, U2 et V2 à la tension indiquée sur la plaque signalétique.

Pour changer le sens de rotation du moteur, inverser deux phases de l'alimentation.

Frein (BAD/BMD seulement) : frein triphasé, voir connexion du frein sur le schéma #1 ; frein DC avec redresseur, voir connexion du frein sur le schéma #3 ; frein 24VDC, voir connexion du frein sur le schéma #5.

